

# Letzte Auswärtsfahrt

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Danke für diesen tollen Heimspielausklang am vergangenen Wochenende. Ein weiteres Highlight in diesem Jahr. Die Stimmung war ausgezeichnet und das Spiel eine Demonstration unserer diesjährigen Stärke. Gemeinsam haben wir dem Gegner keine Chance gelassen und drei wichtige Punkte im Kampf um die Tabellenspitze eingespielt.

Unter anderem Dank des Mimmensehausener Fanblocks war die Stimmung so gut – „Warum gibt es bei uns keinen Fanblock?“, diese Frage wurde oft gestellt und deswegen freuen wir uns über kurze Rückmeldung an [oswald@volleyballgrafing.de](mailto:oswald@volleyballgrafing.de), wer Interesse an Auswärtsfahrten, Fanclub und Ähnlichem hat.

Diesen Samstag fahren wir nach Fellbach und wollen das Jahr gut ausklingen lassen. Der Meister aus dem Jahr 2015 und 2016 hat einen personellen Umbruch hinter sich und belegt derzeit einen Abstiegsplatz. Doch die gesamte Liga wartet nur darauf, dass das junge Team zu Konstanz findet. Unter der Woche haben sie mit Sebastian Mättig einen Ex-Meister zurückgeholt und geben sich weiterhin kämpferisch. Gegen uns werden sie mit viel Risiko frei aufspielen und jeden Punkt feiern. Es wird ein schweres Spiel und wir müssen uns auf unsere Leistung konzentrieren. Nur mit Topleistung können wir das letzte Spiel

der Hinrunde gewinnen und uns damit selbst die Tabellenführung unter den Baum legen. Spielbeginn am Rande von Stuttgart ist um 20:00 Uhr.

Wir wünschen euch einen unterhaltsamen Samstagabend am Live-Ticker ([www.vbl-ticker.de](http://www.vbl-ticker.de)) und vielleicht können wir ja schon auf das nächste Auswärtsspiel gemeinsam fahren! Wir sind am 12.01. in Unterhaching, also eine kurze Fahrt zur Eingewöhnung.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.